



Projet éducatif au Maroc



Ce programme vous permet d'apporter votre soutien dans des jardins d'enfants et des écoles au Maroc, dans la ville de Tanger. Les établissements qui vous accueillent sont des organisations publiques ou privées prenant en charge des enfants en situation de précarité sociale.

Vous aurez l'occasion d'interagir avec les enfants et le personnel local, vivant ainsi une expérience internationale enrichissante et stimulante.

This program allows you to offer your support in kindergartens and schools in Morocco, in the city of Tangier. The institutions that welcome you are public or private organizations that care for socially disadvantaged children.

You will have the opportunity to interact with the children and local staff, gaining a rewarding and stimulating international experience.

Program description & your role

Le but de ce programme est de soutenir le personnel local dans son travail quotidien. Vous serez placé(e) dans différentes institutions où les tâches peuvent varier. Toute

personne enthousiaste et motivée à contribuer aux activités des organisations peut y participer.

The aim of this program is to support local staff in their daily work. You will be placed in different institutions where the tasks may vary. Anyone who is enthusiastic and motivated to contribute to the activities of the organizations can participate.

Vos missions / *Your missions:*

- Aider les enfants à faire leurs devoirs
 - Interagir avec les enfants et favoriser les échanges culturels
 - Initier les jeunes enfants à la langue française
 - Préparer et animer des leçons et des activités de votre choix (peinture, collage, dessin, musique, jeux, sport)
 - Encadrer et accompagner les enfants dans leur quotidien scolaire
-
- *Assisting children with their homework*
 - *Interacting with the children and promoting cultural exchange*
 - *Introducing young children to the French language*
 - *Preparing and leading lessons and activities of your choice (painting, collage, drawing, music, games, sports)*
 - *Supervising and supporting children in their daily school life*

Une connaissance de base du français est attendue. Une bonne maîtrise du français est requise pour certains projets.

Basic French is expected. Good knowledge of French is required for some projects.

Pourquoi participer ? / Why join ?

- Soutenir les enfants et les jeunes dans leur développement
 - Acquérir une précieuse expérience de travail internationale auprès d'enfants
 - Destination de voyage attrayante avec de nombreuses possibilités d'excursions
 - Découvrir en profondeur la société marocaine
-
- *Support children and youth in their development*
 - *Gain valuable international work experience with children*
 - *Attractive travel destination with diverse options for excursions*
 - *Gain deep insights into Moroccan society*

Logement / Accommodation

Nous mettons à disposition de nos participants un appartement partagé, situé en plein centre de Tanger.

En plus des **chambres pour 1 à 3 personnes**, l'appartement comprend un salon commun avec canapés et télévision, une salle de bain avec douche et toilettes, des toilettes supplémentaires séparées, une salle à manger, une cuisine commune équipée d'un lave-linge, d'un sèche-linge, d'un four, d'une cuisinière, d'une cafetière, d'une

bouilloire, d'un fer à repasser, ainsi qu'une grande terrasse. L'appartement dispose d'un accès Internet Wi-Fi. Les serviettes et les draps sont fournis. Une femme de ménage passe toutes les deux semaines.

L'appartement se trouve dans une résidence de standing avec un service de sécurité disponible 24h/24. Bon nombre de nos lieux de mission se trouvent à distance de marche de l'appartement. Le quartier dispose de supermarchés, de commerces, d'une pharmacie et d'une banque. Un arrêt de bus et une station de taxis se trouvent également à proximité.

We have a shared apartment for our program participants in a very central location in Tangier.

In addition to bedrooms for 1-3 people, the apartment has a shared living room with sofas and TV, a bathroom with shower and toilet, an additional separate toilet, a dining room, a communal kitchen with washing machine, dryer, oven, stove, coffee maker, kettle, iron, and a large terrace. The apartment has WiFi Internet access. Towels and bed linen are provided. A cleaning lady comes every 2 weeks.

The apartment is located in a high-quality residential building with 24-hour security service. Many of our placements are within walking distance of the shared apartment. The neighborhood offers supermarkets, shops, a pharmacy, and a bank. There is also a nearby bus stop and taxi stand.

Transports / Transportation

Vous réservez un vol à destination de **Tanger (TNG)**.

Si vous voyagez depuis l'Europe, pensez également à vérifier les aéroports de départ situés dans les pays européens voisins. Souvent, une combinaison de billets de train et d'avion est l'option la plus économique. Vous pouvez aussi atterrir à Casablanca ou Fès, puis prendre un bus ou un train jusqu'à Tanger. Si vous souhaitez explorer l'Andalousie, vous pouvez également voler jusqu'à Malaga, Séville ou Jerez, prendre un bus jusqu'à Algeciras, puis traverser en ferry jusqu'à Tanger.

Si vous venez d'un autre continent, il peut être judicieux de réserver un vol vers un grand aéroport européen, puis de prendre séparément un vol low-cost à destination de Tanger.

À Tanger, **l'équipe locale vient vous chercher à l'aéroport**, au port maritime (Tanger Ville), ou à la gare routière/ferroviaire, et vous conduit à votre hébergement (si celui-ci fait partie de votre forfait ou a été réservé).

*You book a flight to **Tangier (TNG)**.*

If you are travelling from Europe, also search for departure nearby airports in European neighboring countries. Often, the combination of train and flight tickets is the most cost-effective option. You can also fly to Casablanca or Fes, from where you can take a bus or train to Tangier. If you want to explore Andalusia, you can also fly to Malaga, Seville, or Jerez, take a bus to Algeciras from there, and then cross to Tangier by ferry.

If you're coming from another continent, you might want to consider booking a flight to one of the major European airports and then separately booking a low-cost flight from there to Tangier.

In Tangier, the local team picks you up from the airport, sea port (Tangier Ville), or train/bus station and takes you to your accommodation (if part of your package/booked).

Meals

Les repas ne sont pas inclus dans le programme, mais la cuisine est à votre disposition pour préparer vos repas vous-même.

Meals are not included in the program but the kitchen can be used for self-catering.

Vie locale / Local life

Maroc / Morocco

Le Maroc est une destination de rêve pour de nombreux voyageurs, offrant un mélange unique d'expériences introuvables ailleurs.

Des fascinantes dunes dorées du désert du Sahara, où l'on peut admirer des levers et couchers de soleil aux couleurs saisissantes, aux villes arabes animées avec leurs anciennes médinas et leurs souks effervescents, en passant par les paisibles villages de montagne et les villages berbères traditionnels du Rif et de l'Atlas, le Maroc est un pays qu'il faut absolument découvrir !

Tout en vous transportant dans une autre époque, le Maroc embrasse également la modernité avec une économie dynamique, des villes modernes et de belles opportunités de volontariat et de stages dans divers domaines.

Notre base au Maroc se trouve dans la ville envoûtante de Tanger, située sur la côte méditerranéenne, d'où l'on peut même apercevoir la côte sud de l'Espagne, de l'autre côté du détroit de Gibraltar. À Tanger, nous organisons des missions de volontariat et des stages, ainsi que des cours de langue en français, en arabe et en darija.

Morocco is a dream destination for many travelers, offering a unique blend of experiences that can't be found anywhere else.

From the enchanting golden sand dunes of the Sahara Desert where you can witness mesmerizing sunrises and sunsets that paint the landscape with vibrant hues to the vibrant Arab cities with their ancient medinas and bustling souks, and the serene mountain towns and traditional Berber villages of the Rif and Atlas Mountains, Morocco is a country you must have seen!

While Morocco transports you to a bygone era, it also embraces modernity with its thriving economy, modern cityscapes, and exciting opportunities for volunteering and internships in various fields.

Our base in Morocco is the captivating city of Tangier, situated on the Mediterranean coast, from where you can even see the coast of southern Spain on the other side of the Strait of Gibraltar. In Tangier, we arrange volunteering and internship placements, as well as language lessons in French, Arabic, and Darija.

Tanger

Tanger a été une "Zone Internationale" de 1925 à 1956, n'appartenant à aucun pays mais administrée par les Français, les Espagnols, les Britanniques et les Italiens. C'est ce statut particulier qui a attiré de nombreux expatriés, notamment des écrivains de renom, contribuant à l'effervescence de la scène culturelle tangéroise.

De nombreuses excursions et escapades magnifiques sont possibles au départ de Tanger, notamment : la charmante ville bleue de Chefchaouen, nichée dans les montagnes du Rif, la ville côtière d'Asilah, avec ses galeries d'art dynamiques et sa médina historique, Tétouan, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO, reflet d'un mélange d'influences marocaines et andalouses, le Cap Spartel et la Grotte d'Hercule, où l'océan Atlantique rencontre la mer Méditerranée, les paysages spectaculaires des montagnes du Rif et leurs villages pittoresques, sans oublier les plages entourant Tanger.

Tangier was an "International Zone" from 1925-1956, not belonging to any country but administered by the French, Spanish, British, and Italians. This is why Tangier has attracted a high number of expatriates including renowned international writers, contributing to its flourishing cultural scene.

Many wonderful excursions and trips can be made from Tangier, including the enchanting blue-washed town of Chefchaouen nestled in the Rif Mountains, the coastal town of Asilah, with its vibrant art galleries and historic medina, UNESCO World Heritage site Tetouan, which reflects a blend of Moroccan and Andalusian influences, Cape Spartel and Hercules Cave, where the Atlantic Ocean meets the Mediterranean Sea, the scenic Rif Mountains with breathtaking landscapes and picturesque villages, and Tangier's surrounding beaches.